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促請政府增設石排灣、氹仔、鏡湖醫院之間循環的巴士服務 

     

    政府在 2016 年 1 月增設了石排灣至山頂醫院的 H3 巴士路綫，解決了石排灣市

民及氹仔市民到山頂醫院坐車難的問題，受到市民的一致讚同。但是隨著離島人口的

日益增加，以及就醫需求的不斷上升，山頂醫院已經不能滿足所有患者的需求，越來

越多的離島市民會選擇到澳門鏡湖醫院就醫。 

    有離島市民反映，由於關節痛，經常需要到澳門鏡湖醫院就醫，但氹仔沒有直達

澳門鏡湖醫院的巴士，來回都需要轉乘，特別是回程轉乘十分不便，對於行動不便的

患者來說，苦不可言。其實，一直以來都有離島市民反映到澳門鏡湖醫院就醫，坐車

不便的問題。 

    離島人口逐年增加，長者人數不斷上升，政府鼓勵長者居家養老，必須解決長者

方便就醫問題。而鏡湖醫院氹仔醫療中心沒有專科，只能到澳門鏡湖醫院就醫。因此，

本人建議政府盡快增設石排灣、氹仔、鏡湖醫院之間循環綫的巴士服務，實現無需轉

乘就可往返鏡湖醫院，方便患者就醫。從長遠的角度看，需加快離島醫療綜合體的建

設，解決跨區就醫問題。 

 

 

 


